



Buscará que hermano dé un paso atrás

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, confió en que en el debate sobre el nepotismo y las próximas elecciones prevalecerá el sentido de unidad y la opinión de la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Yo coincido con la presidenta Claudia Sheinbaum de que se apliquen los acuerdos que el Consejo Nacional de Morena acordó y, por tanto, yo voy a hablar con él, para ver si

puedo convencerlo de que siga participando en la vida pública, pero que acate las decisiones de Morena, partido al que pertenecemos", expuso el legislador al ser interrogado en torno a la postura de su hermano, quien manifiesta su derecho a competir por la candidatura a gobernador de Zacatecas.

Se le comentó que había versiones de que él en público asumía la solicitud presidencial, pero en privado estaba cabildeando para lograr que su hermano concrete su aspiración. El jefe de la diputación morenista respondió: "No juego doble yo".

— Ivonne Melgar



Foto: Mateo Reyes Arellano